

Verabschiedung für Jens-Robert Schulz aus FA Schwimmen:

Da die Verabschiedung von Jens-Robert Schulz als Lehrwart des BSBS beim Bezirkstag im Februar in seiner Abwesenheit erfolgen konnte, wurden die persönlichen Worte bei den Bezirksmeisterschaften in Northeim in einem würdigen Rahmen nachgeholt.

Jens-Robert kam im Jahr 2000 aus der Leichtathletik zu den Schwimmern. Es ist daher nicht verwunderlich, dass er zunächst das Landtraining beim BSV Ölper 2000 übernahm. Seit 2004 ist er hauptverantwortlicher Trainer im Verein.

Im Jahr 2005 übernahm Jens-Robert dann die Tätigkeit als Lehrwart des BSBS und war zu diesem Zeitpunkt bereits Inhaber der Trainer B-Lizenz Schwimmen. Im Jahr 2011 bestand er dann erfolgreich die Ausbildung für die A-Lizenz.

Mit einem Präsentkorb und dem donnernden Applaus der Schwimmer wurde Jens-Robert Schulz von Ingmar Hahn (Schwimmwart des BSBS) und Andreas Lange (Vorsitzender des BSBS) in den „Ruhestand“ -zumindest für die Arbeit im BSBS- geschickt.

Danke Jens-Robert für Deine geleistete Arbeit im Bezirksschwimmverband Braunschweig und alles Gute für Dich persönlich und Deine Arbeit im BSV Ölper 2000.



von Links: Andreas Lange, Jens-Robert Schulz und Ingmar Hahn